

Cuba oriente les investissements étrangers vers les projets intégrationnistes



Photo: Prensa Latina

La Havane, 31 mai (RHC) Les investissements étrangers directs dans l'industrie cubaine sont orientés à présent vers le développement de projets intégrationnistes dans le but de relier et d'optimiser les processus productifs, a signalé Ana Iris Cabrera, haute fonctionnaire au ministère de l'Industrie, dans des déclarations à l'agence Prensa Latina.

Elle a précisé que les propositions d'investissements doivent être conformes aux priorités de l'industrie. Le portefeuille d'opportunités de Cuba, mis à jour chaque année, présente une partie de notre potentiel, orienté vers les axes stratégiques de l'île. 22 intérêts y sont identifiés, dont cinq dans la zone de développement de Mariel (ZEDM).

Les propositions sont réparties entre cinq projets dans les secteurs de la chimie, de l'industrie légère et de la sidérurgie, quatre dans le secteur du recyclage et trois dans celui de l'électronique, a précisé la haute fonctionnaire.

L'industrie ne se développera pas rapidement, il est donc nécessaire d'accorder la priorité aux secteurs et aux produits ayant le plus grand impact sur la population, ce sera un développement échelonné et par étapes. Toutefois, l'île dispose d'une infrastructure de base et avec de petites modifications, de nouvelles capacités pourront être optimisées et assimilées, a-t-elle souligné.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/289363-cuba-oriente-les-investissements-etrangers-vers-les-projets-integrationnistes>



Radio Habana Cuba